
よろしくお願いします

篠原　義直
 練馬区立仲町小学校から赴任してきました篠原で
す。早速、1年生の担任として落合第四小学校の入
学式に参加しました。自分も７2名の新入生の子た
ちと共に、早くこの学校のことに慣れて、多くのこ
とを学んでいきたいと思っています。運動会や音楽
会などの行事も楽しみです。これからよろしくお願
いいたします。

松倉　佳紀
はじめまして。3年2組担任になりました、松倉佳

紀です。自然豊かな環境で、落合第四小学校の子ど
もたちと過ごすことができることをとても楽しみに
しています。子供たちが安心して楽しく学校に通え
るように力を尽くしていきます。どうぞよろしくお
願いいたします。

松井　里絵
　新宿区立花園小学校から参りました、松井里絵と
申します。教員として初めて勤めた落合第四小学校
に、十数年ぶりに戻って来ることができて、とても
嬉しく思っています。楽しく学び、元気に遊び、温
かく支え合う子供たちを支えていくことができるよ
う、努力していきたいと思います。よろしくお願い
いたします。

山本　佳子
 大田区立南六郷小学校から参りました、やまもと
よしこと申します。月曜・水曜の1年生の図工を担
当します。1年生の皆さんが色や形の楽しさに気付
いたり、手や体をのびのびと使って表したりするこ
とを手助けします。新しいアイデアや大切な思いが
一人一人に生まれるような図工を目指して頑張りま
す。どうぞよろしくお願いいたします。

運動会について

体育委員会 浦野 雄也

５月２７日（土）に令和５年度運動会が行

われます。昨年度同様、紅白に分かれての

短距離走、団体競技、選抜リレー、大玉送

り、落四音頭を行います。保護者の方の入

れ替えはなしで、午前中に全種目を終了し

ます。給食ではなく、お弁当をそれぞれの

教室で食べ、５時間目後に下校しますので、

ご用意をよろしくお願いいたします。

雨の場合は翌日に順延します。詳しい時

程や演目等は、後日お知らせします。

子供たちの成長につながるよう、各学年

指導してまいります。暑い中での練習、本

番となることが予想されますので、いつも

以上に睡眠をよくとり、体調を整えていた

だくようご協力をよろしくお願いいたしま

す。

令和５年度「どんな時も 人の話はだまって

聴ける あたりまえ！」を重点に！

生活指導主任 川上 るり子

新しいクラス、新しい友達、新しい先生にも

慣れて子供たちは学校生活をとても楽しんでい

ます。

学校生活では将来、社会の一員として世の中

を支えていくために必要な基礎を学んでいます。

その一つが「集団生活」です。皆が気持ちよく、

そして安全に過ごすためには必要なもの。それ

は「きまり」です。

・あいさつが しっかりできる あたりまえ

・どんな時も 人の話はだまって聴ける あた

りまえ

・チャイムと同時 しっかり着席 あたりまえ

さて、落四小には「おちよん みっつの あ

たりまえ」という学校の大きなきまりがありま

す。

昨年度を振り返ると「人の話を聴くときに落

四の子はざわついてしまう。だまって話を聴け

るようにしていこう」という声が上がりました。

話を聴くことは「学びの基本」です。

どんな時でも（授業中だけでなく朝会や集会、

避難訓練や学校行事など）友達、先生、ゲスト

ティーチャーの方々の話をだまって聴けるよう

にしていきたいと思います。

今年度は「どんな時も 人の話はだまって聴け

る あたりまえ！」を重点にして、素敵な落四

小を目指していきます。

校長 中里 満晴

新宿区内の淀橋第四小学校からきました、中里満晴と申します。６年ぶりに

相馬坂を上がってきた時に、元気に遊ぶ子供たちの姿や大きな校舎、自然いっ

ぱいのおとめ山公園を見て懐かしい日々を思い出しました。「全ての子供たち

の可能性を引き出す学校」を目指し、教職員が一丸となって頑張っていきます。

どうぞよろしくお願いいたします。


